





Ein Partner stellt sich vor

Nach dem Abitur und dem anschließenden Abschluss zum geprüften Bilanzbuchhalter vor der IHK war Reinhard Kolar, Gesellschafter-Geschäftsführer der W GmbH in der Immobilienbranche tätig.

Der Aufgabenbereich umfasste kaufmännische und verwaltende Tätigkeiten als kaufmännischer Leiter in einer Baufirma und bei einem Bauträger.

1991 wurde die Idee geboren und die Einzelfirma Reinhard Kolar Hausverwaltung gegründet.

Durch ein sehr hohes Maß an Knowhow und Kundenzufriedenheit konnte die Anzahl der Verwaltungseinheiten und somit die Unternehmensgröße stetig ausgebaut werden.

Nicht nur bei der Verwaltung, sondern auch als Makler bei der Vermittlung war und ist das Team der IVV GmbH ein gefragter und kompetenter Ansprechpartner.

Somit wurde 2003 die Einzelfirma in eine GmbH umgewandelt, woraus die



Wir gehören dem an, dem Immobilien Verband Deutschland. Des Weiteren sind wir Mitglied im Haus- und Grundeigentümerverein, der die Interessen der Immobilieneigentümer in Deutschland vertritt.

Was nützen IHNEN diese Mitgliedschaften?

Durch die Zugehörigkeit zum ivd haben wir uns zur Einhaltung der dort festgelegten Berufsgrundsätze zwingend verpflichtet.

Der Name ist hier Programm. Nur Immobilienfachleute, die sich der stetigen Aus- und Weiterbildung verschrieben haben, sind Mitglied. Diese Mitgliedschaft birgt für höchste Qualität bei Fort- und Weiterbildung und letztlich bei der Betreuung von Ihnen als Kunden und Ihrer Immobilien.

Durch die Mitgliedschaft im Haus- und Grundeigentümerverein haben wir ständig Kontakt zu den Fachleuten, die die Interessen der Eigentümer gegenüber den Gesetzgebern und den Mietern vertreten. Auch hier nehmen wir das breite und von Spezialisten ausgearbeitete Angebot an Fortund Weiterbildungsveranstaltungen zu Ihrem Wohle wahr.

Aufgrund der stets vorhandenen und abrufbaren aktuellsten Informationen sind Sie auf der sicheren Seite, mit uns einen Partner zu haben, der stets auf dem Laufenden ist.